

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Restitution des résultats du Hackathon 2019



Photo: Antoine Essone Ndong

Les membres des différentes équipes ayant mené le projet Hackathon 2 autour du DC du ministre d'Etat à l'Economie numérique.

E. NDONG-ASSEKO  
Libreville/Gabon

**NUMÉRIQUE.** LA 2e édition du Hackathon national a livré ses résultats, mercredi 16 janvier 2019, à l'occasion d'une cérémonie de restitution présidée par le directeur de cabinet du ministre d'Etat en charge de l'Economie numérique, Jean Berclémence Tati. Dédiée aux jeunes gabonais (hommes et femmes de 15 à 30 ans) ayant des idées innovantes pour des applications mobiles ou web, cette compétition d'émulation pour le numérique s'est déroulée l'année écoulée dans les villes de Port-Gentil (Ogooué-Maritime), Franceville et Moanda (Haut-Ogooué) où neuf projets porteurs (à raison de 3 projets par étape) ont été retenus et qui doivent être encadrés. Avec pour thème " Le numérique au service du bien-être des populations ", le hackathon national 2019 semble avoir atteint ses objectifs, axés sur les animations en ateliers de formation, la sensibilisation et la formation aux enjeux et à la création des entreprises numériques, l'apport des solutions numériques aux problématiques quotidiennes des populations locales et l'accompagnement des neuf meilleurs projets dans les incubateurs numériques existants.

Les différents orateurs ont mis l'accent sur l'originalité de ce concept grâce auquel de nombreux jeunes talents dans le domaine du numérique se dévoilent. Ils ont insisté sur la nécessité de l'étendre pour couvrir de nombreux secteurs d'activité, l'actuel ayant fait la part belle aux problématiques liées à la santé. Directeur général de la promotion de l'Economie numérique, faisant la genèse de la vision du chef de l'Etat qui porte la volonté d'émergence du Gabon, Raphaël Mezui-Mintsa a situé cette initiative dans le volet du Gabon des services, qui est un catalyseur de la croissance. L'impulsion numérique qui participe de la modernisation du pays, tel que souhaité par le président de la République, trouve son illustration dans la concrétisation de telles initiatives, a dit en substance le directeur de cabinet qui, au nom du ministre d'Etat Edgard Anicet Mboumbou-Miyakou, a rendu hommage à la Banque mondiale dont l'appui financier a rendu possible cette deuxième édition. Saluant la diversité et la qualité des résultats, il devait expliquer aux uns et aux autres que " c'est maintenant que le plus dur va commencer ". Et que pour cela, ils peuvent compter sur l'accompagnement de la tutelle.

BANQUE DES ETATS  
DEL'AFRIQUE CENTRALE



SERVICES CENTRAUX  
Belle Poste 1917-Yaoundé  
République du Cameroun  
TELEX - BANETAC 0344 KN - 0850 KN  
TEL - (237) 22 25 40 68 - 22 25 40 30  
FAX - (237) 22 25 35 29 - 22 25 35 90  
E-mail - beac@beac.int ; pr@beac.int  
Site Web - www.beac.int

DIRECTION GENERALE DE L'EXPLOITATION  
Direction de l'Emission Monétaire  
et de la Circulation Fiduciaire

### COMMUNIQUE

La Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC) porte à la connaissance du public qu'elle vient d'approvisionner ses centres en pièces de monnaie de haute dénomination, telles que les pièces de FCFA 100, 50 et 25. Cet approvisionnement vient porter en quantité suffisante le nombre de pièces de monnaie dans les 08 dénominations qui ont cours légal et pouvoir libératoire dans la sous-région, à savoir les dénominations de FCF A 500, 100, 50, 25, 10, 5, 2 et 1.

Cette allocation qui s'inscrit dans le cadre du plan pluriannuel de l'augmentation de la proportion des pièces dans la circulation fiduciaire qu'elle a adopté permettra de répondre de manière significative aux besoins sans cesse croissants des usagers.

Dans l'optique de réaliser une diffusion plus rapide auprès de la population de ces pièces, outre les canaux habituels et classiques de diffusion de ces signes monétaires dans l'économie (banques primaires et comptables publics), la Banque Centrale permettra exceptionnellement à ses guichets des échanges ordinaires de billets contre pièces aux supermarchés, pharmacies, stations-services, etc.

Eu égard au rôle important que jouent les pièces de monnaie dans les échanges, la Banque Centrale, lors de ces opérations d'échanges, mettra à la disposition des demandeurs toutes les dénominations des pièces qui ont cours légal et pouvoir libératoire.

Par ailleurs, la BEAC attire l'attention du public sur le fait que les signes monétaires (pièces de monnaie) mis à la disposition des économies de la sous-région CEMAC sont destinés exclusivement à des fins de transactions économiques et financières et non à être utilisés comme jetons dans les machines à sous des salles de jeux de hasard, comme cela a été constaté par endroits.

L'Institut d'Emission tient à rassurer les usagers que, conformément à ses statuts et aux missions qui lui sont dévolues, elle continuera à mettre en circulation les signes monétaires en quantité suffisante .

**Le Directeur National Pour le Gabon,**

